



Prise de position

Ces derniers jours, les médias se sont fait l'écho de rumeurs et de spéculations sur le décès de Carsten Schloter. Par égard pour la famille en deuil, Swisscom se refuse à tout commentaire. Ce décès nous a tous surpris et profondément affectés.

Carsten Schloter était au bénéfice d'un contrat de travail non résilié et, en tant que CEO du groupe et président du Conseil d'administration de Swisscom Suisse, avait apporté son soutien inconditionnel à la nouvelle organisation lors d'une réunion du Conseil d'administration organisée en mai 2013. Il avait confirmé qu'il continuerait de mener lui-même les projets stratégiques clés au sein de Swisscom Suisse. Il était également président du Conseil d'administration de Swisscom IT Services et de Fastweb.

La collaboration entre le Conseil d'administration et Carsten Schloter était pragmatique et empreinte de respect mutuel. Les divergences d'opinion éventuelles étaient toujours débattues de manière objective entre les deux parties.

Berne, le 22 août 2013